



Aus dem Tennis-Stadion am Rothenbaum:

Sitzplätze für die Luruper Tribüne



Das Tennis-Stadion am Rothenbaum wird umgebaut
Foto: SVL-Schorsch

Vor einigen Monaten trat der deutsche Tennis Bund (DTB) an diverse Vereine aus Hamburger, Schleswig-Holstein und Niedersachsen heran, und bot die Klappsitze und Sitzschalen aus dem Tennisstadion Rothenbaum an.

Das Tennisstadion wird momentan grundsaniert und erhält natürlich auch neue Sitze. Es befanden sich 13.000 Sitze im Stadion am Rothenbaum, die kostenlos an Vereine abgegeben wurden. In Eigenverantwortung mussten diese nur selber demontieren und abtransportieren werden. Für alle Helfer war das eine große logistische Aufgabe.

Der SV Lurup bewarb sich zunächst um ca. 700 Klappsitze für das Stadion am Vorhornweg. Da das Stadion nur über Stehplatz-Traversen ver-



Die Helfer machten schon einmal „Probesitzen“

Foto: SVL-Schorsch

fügt, wäre es sinnvoll, es zusätzlich auch mit Sitzplätzen auszustatten. Ein großer Komfort für die Zuschauer und Gäste bei den Fußballspielen und Sportveranstaltungen der umliegenden Schulen.

Da für die Betontraversen noch eine Garantie-Gewährleistung besteht, können die Sitze auf der Tribüne erst 2020 montiert werden.

Man hat sich entschlossen, die Tribüne nicht komplett mit Sitzen auszustatten, sondern nur zu 1/3. Am letzten

Samstag demontierten fleißige ehrenamtliche Helfer 275 Sitze im Tennisstadion und transportierten diese zur Flurstraße, wo sie in Umkleidekabinen eingelagert wurden. Für die Arbeiten konnten 12 Helfer gewonnen werden, 4 von den Supersenioren, 4 von der Liga, die Söhne der 1. Vorsitzenden des SVL Susanne Otto sowie die beiden Enkelsohne vom 2. Vorsitzenden Wolfgang Witte. Danke an alle Helfer und die vorzügliche Organisation durch Wolfgang Witte sowie ein großes Dankeschön an „Fritze“

Bes Friedrich Müller, der den LKW zur Verfügung stellte und auch den Transport zur Flurstraße erledigte. Durch die Sitzplätze auf der Tribüne bekommt das Stadion am Vorhornweg ab 2021 eine Wertaufbesserung, die der SV Lurup seinen Zuschauern anbieten kann.

Natürlich ist die neue Situation auch ein großer Vorteil für die vielen Schulsportveranstaltungen (z. B. Leichtathletik) die in diesem Stadion regelmäßig stattfinden.



Die Helfer gönnten sich eine Kaffeepause

Foto: SVL-Schorsch



Auch bei Schulveranstaltungen ist die Tribüne auf der Anlage am Vorhornweg immer gut besucht.